

# かしわ もり 柏葉の杜



学校だより NO. 6  
平成30年5月9日  
八頭町八東小学校  
電話71-0108 FAX71-0107

## 八東スタイル がんばっています！！



八東小学校2年目がスタートして、早1ヶ月がたちます。子どもたちは、昨年以上に八東小学校を盛り上げようと日々頑張っています。

まずその1つが「ぴたっとくつそろえ」です。昼の校内放送で、その日の様子を紹介しています。ちょっとした心のゆとりがあれば「くつそろえ」はできます。心がそろえば、何事も落ち着いて行動ができるようになります。

2つ目に頑張っていることは、「あいさつ」です。運営委員会が、毎日各教室を回ってあいさつ運動を行っています。「いつでも、どこでも、だれにでも」自然とあいさつができる子どもたちに育ってくださることを願っています。

がんばれ子どもたち！！

## どうぞよろしくの会



先日、「どうぞよろしくの会」を行いました。内容は、今年度新しくなった縦割り班のメンバーと「チーム名」を決めたり「がんばること」を決めたりしました。

運動会までに、チームの団結力を高め、いろいろなことに協力して取り組めることを目標にしています。

新メンバーですので、最初は緊張していましたが、次第に打ち解け話し合いがスムーズに展開していました。6年生の様子を見ていると、今までは上級生にしてもらっていたことが、今度は自分たちが率先してグループをまとめていかななくてはならないという気持ちの育ちも感じられました。やはり、自覚を持たせるためには、責任を持たせ、実践させることが大切ですね。

一つ一つの取り組みを通して、最高学年としてグループをまとめ、成長して欲しいと願っています。



## 八東川クリーンアップ大作戦

4年生は、総合的な学習の時間の一環として徳丸付近の八東川に行き、ごみ拾いを行いました。

当日は、八東清流クラブの皆さんにお世話になりながら、八東川に落ちているごみ拾いを行いました。

川に降りてみると、思った以上にごみがたくさん有りびっくりしていたようです。プラスチックごみ・ビニールごみ・空き缶・鉄くずなどたくさん種類のごみがありました。

みんな汗だくになりながら、袋一杯のごみを集めることができました。

説明の中で、以前の八東川には、農薬や家庭排水が流れ込んでいたため、川にすむ魚や水生生物などがどんどん減っていったそうです。

そこで、きれいな八東川を取り戻すため、クリーン活動や草刈りを行ってこられたそうです。また、下水処理施設が充実したため、家庭排水も流れ込まなくなりました。そのため、きれいな川に住む水生生物が以前のように戻ってきました。

ふるさと八東の川や自然を大切に、豊かな自然環境を守っていくことは、子どもたちに、地域に愛着と誇りを育てることにつながると考えています。

## 運動会に向けて

運動会のスローガンが決まりました。

**「集まれ155人 太陽よりあつくもえる!!」**です。

このテーマのもと運動会に向けて、準備や練習をしていきます。

団体演技では、5・6年生で「組体操」をします。1年生から4年生までは、「よさこいソーラン」を行います。昨年よりさらにパワーアップした姿を、どうぞお楽しみに

色別対抗種目では、

「色別対抗玉入れ」「色別対抗綱引き」「色別対抗リレー」の3つがあります。グループごとに相談して、どれかの種目に全員出るようになります。

どの種目に出るかは、子どもさんに尋ねて見て下さい。



